



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



## Prisse d'Avennes : le retour à Alexandrie

et des spéculateurs européens, une société savante est descendue comme une invasion de barbares pour emporter le peu qui reste des admirables monuments égyptiens. Indigné de toutes ces dévastations auxquelles je ne puis m'opposer, je me suis décidé à solliciter une mission pour faire dans cette débâcle une part à la France. »

■ Mon père ne recevant pas de réponse de notre ministre, son patriotisme le fit, comme on l'a vu, agir au plus vite sans secours ni appui officiels, couronnant, cependant, de succès son hardi projet.

■ Ce qui ajoute encore au mérite de Prisse d'Avennes, c'est que pour cette entreprise superbe d'audace, il se trouvait, non seulement, devant des rivalités étrangères qui possédaient l'appui de leur gouvernement, lorsque lui était sans soutien,

